

七高SSH通信

～七尾高校理数科だより～

H25・11・27
石川県立七尾高等学校
SSH推進室
平成25年度 第6号

NUSハイスクール来校！ 10/31 (木)～11/4 (月)

Welcome to Nanao High School!



校門前で記念写真

10月31日(木)～11月4日(月)の間、本校理数科と交流のあるNUSハイスクール(シンガポール国立大学附属数理高校)の生徒11人と先生2人が研究交流のために本校を訪れました。

NUSハイスクールとの交流は7年目になり、今年は特に七尾高校のいろいろな授業に参加する取り組みに重点をおいて実施しました。理数科の授業はもちろん、書道や英語、文系フロンティアコースの授業を受けたり、調理実習で手巻き寿司を作ったり、教育の日のさまざまなイベントにも参加しました。

2年理数科との研究発表会では、ポスターセッション形式でお互いの課題研究を発表しました。NUSハイスクールの課題研究は、高度な機器を駆使したレベルの高いもので、本校生徒達はその完成度の高さや考察の多様さに驚き、NUSハイスクールの生徒の、世界を視野に入れた研究や数ヶ国語を操るコミュニケーション能力の高さに刺激を受け、新たな勉学への意欲に駆られていた様子でした。

歓迎式

来校したのはNUSハイスクール最終学年の生徒11人と、芸術教科担当のエミリア先生、IT担当のデルウィン先生の13人です。NUSハイスクールでは、国際交流プログラムの一環として海外での研修が義務づけられています。



校長先生より歓迎の言葉

日本語を学んでいる生徒が代表で挨拶しました



授業参加

大島副校長先生による書道の授業。11Hと16Hの生徒と一緒に学びました。



人気講座！

人気講座！



理数科1年生と手巻き寿司作り

スピークサイエンス：英語で自己紹介。



体育の授業



スペクトルの実験

研究発表



カタラン数の研究



互いの研究を発表し合いました。質疑応答まですべて英語で行われました。

その他のイベント



部活動参加：日本の伝統的な文化を体験しました。



天体観測会



金沢観光：兼六園にて



NUS生徒の感想

- The Nanao High students are very well behaved, friendly and kind. Even though I was struggling to overcome my shyness, everyone was so nice and warm. I am very very thankful for everything.
- I love making handroll and Kendo the best.
- Each of the different club activities was very unique and different from that of Singapore.
- In particular, I enjoyed Shodo class as it was fun to learn about the culture and practice writing.

NUS生徒からの色紙

